

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Pemilu kepada Pemilih Pemula

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Sep 29, 2023 - 11:14



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Pemilu kepada Pemilih Pemula

Surade, 27 September 2023 - Pada hari Jumat, tanggal 29 September 2023, pukul 14.50 WIB, telah berlangsung dengan sukses kegiatan Sosialisasi Pemilu kepada Pemilih Pemula yang digelar di Ruang Laboratorium Multimedia SMK

Negeri 1 Surade. Acara ini dihadiri oleh sekitar 80 siswa dan siswi yang memiliki hak pilih untuk pertama kalinya dalam Pemilu 2024.

Kegiatan ini mendapat dukungan dan kehadiran berbagai pihak yang memiliki peran penting dalam penyelenggaraan Pemilu di Kabupaten Sukabumi, di antaranya:

- **Sdr. AHE**, yang mewakili **Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sukabumi** dalam Dapil 6.
- **Bripka Yudi Sukamawan**, selaku perwakilan dari **Kapolsek Surade**, yang turut serta dalam kegiatan ini untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya partisipasi dalam Pemilu.
- **Hamdin S.Pd.i**, yang menjabat sebagai **Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Surade**, ikut hadir untuk memberikan arahan terkait tata cara pemungutan suara di tempat pemungutan suara (TPS).
- **Sulaemansyah. S.Pd.i**, Ketua **Panitia Pengawas Pemilihan Kecamatan (Panwaslu) Kecamatan Surade**, yang memberikan pemahaman tentang fungsi pengawasan dalam Pemilu.
- **Solehudin, S.Pd.**, perwakilan dari **guru SMK Negeri 1 Surade**, yang mendukung kegiatan ini sebagai bagian dari pendidikan politik bagi generasi muda.
- Para **Ketua Panitia Pemungutan Suara (PPS)** se Kecamatan Surade, yang memiliki peran penting dalam proses pemungutan suara di tingkat TPS.

Dalam kegiatan ini, perwakilan dari KPU Kabupaten Sukabumi memberikan masukan yang sangat berharga kepada para pemilih pemula, khususnya siswa dan siswi SMK Negeri 1 Surade. Mereka diingatkan tentang pentingnya hak pilih, mendaftarkan diri sebagai pemilih, dan berpartisipasi aktif dalam Pemilu. Peserta diajak untuk sadar akan peran mereka dalam demokrasi dan untuk menghindari potensi permasalahan yang dapat muncul di masa depan.

Sosialisasi Pemilu ini menjadi langkah awal yang sangat penting dalam mempersiapkan pemilih pemula yang berpengetahuan dan sadar akan tanggung jawab mereka dalam menjalankan hak demokrasi. Semoga kegiatan seperti ini dapat meningkatkan partisipasi pemilih pemula dan memberikan kontribusi positif dalam proses demokratisasi yang lebih baik di Indonesia.